

## SUMMARY

# ANALISIS PERBANDINGAN BERBAGAI ELEMEN PEMBENTUK RETURN ON INVESTMENT (ROI) PADA PT. ALAM SUTERA REALTY TBK PERIODE 2008 - 2012 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Created by Nanda Amelia

**Subject** : ANALISIS PERBANDINGAN BERBAGAI ELEMEN PEMBENTUK RETURN ON INVESTMENT (ROI) PADA PT. ALAM SUTERA REALTY TBK PERIODE 2008 - 2012 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

**Subject Alt** : ANALISIS PERBANDINGAN BERBAGAI ELEMEN PEMBENTUK RETURN ON INVESTMENT (ROI) PADA PT. ALAM SUTERA REALTY TBK PERIODE 2008 - 2012 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

**Keyword** : Return On Investment, Total Asset Turn Over, Net Profit Margin

### **Description :**

ANALISIS PERBANDINGAN BERBAGAI ELEMEN PEMBENTUK RETURN ON INVESTMENT (ROI) PADA PT. ALAM SUTERA REALTY TBK PERIODE 2008-2012 YANG TERDAFTAR DI BEI

Dibimbing oleh Bapak Rudianto.

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan PT Alam Sutera Realty Tbk dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi selama lima tahun. Dimana metode yang dipergunakan dalam analisis ini adalah dengan menggunakan metode DuPont. Du Pont adalah suatu metode yang merupakan penjabaran dari tingkat pengembalian investasi (Return On Investment), artinya dengan metode ini dapat diketahui komponen – komponen apa saja yang mempengaruhi kinerja keuangan suatu perusahaan dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi yang diharapkan dari tahun ketahun agar semakin baik. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa Return On Investment (ROI) dari tahun 2008 sampai dengan tahun 2010 mengalami peningkatan. Hal ini disebabkan karena naiknya margin laba bersih yang disebabkan oleh peningkatan penjualan.

Peningkatan nilai ROI mencerminkan kinerja perusahaan tersebut efektif dalam memanfaatkan aktivitya didalam meningkatkan nilai penjualan dan laba.

**Date Create** : 29/08/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_2010-12-010

**Collection** : undergraduid\_2010-12-010

**Call Number** : 658.2 NAN a  
**Source** : Undergraduate these econom of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor